

Des arrangements ont été pris, avec le consentement de Mgr de Montréal, pour assurer aux élèves de la nouvelle Faculté tous les avantages de la visite des hôpitaux, maternités et dispensaires.

Nomination.—Nous apprenons avec plaisir la nomination de M. le Dr. Jos. Ed. Badeaux comme Coroner pour le district des Trois-Rivières. Nous ne doutons pas que M. le Dr. Badeaux s'acquittera parfaitement des devoirs importants de sa nouvelle charge et que le Gouvernement pourra se convaincre une fois de plus, que cette position devrait toujours être occupée par un médecin. En effet, que de plaintes malheureusement trop souvent fondées et que d'erreurs judiciaires malheureusement trop funestes à l'exercice de la justice, n'aurait-on pas évitées, si on eut toujours choisi des médecins pour agir comme Coroner et conduire les enquêtes *post mortem*. Espérons que le Gouvernement ne s'arrêtera pas en aussi bon chemin, et qu'avant longtemps tous les autres districts judiciaires de la province de Québec n'auront plus rien à envier, sous ce rapport, à celui des Trois-Rivières.

Professorat —Nous apprenons avec plaisir que MM. Azarie Brodeur et A. A. Foucher, actuellement à Paris, et M. Soluste Duval sont devenus professeurs de la Faculté de Médecine de l'Université-Laval à Montréal.

Lactopeptine.—Les chaleurs de l'été nous amènent leur cortège habituel de maladies des voies digestives. Aucun doute que les soins hygiéniques et un régime sévère ne soient les moyens les plus efficaces pour prévenir ces accidents; mais en même temps, il ne faut pas oublier combien il est important de corriger l'irritabilité morbide des voies digestives, surtout chez les enfants. Pour obtenir ce but, bien peu de remèdes peuvent rivaliser, croyons-nous, avec la *Lactopeptine* qui réunit tous les éléments essentiels à une digestion normale. L'expérience que nous avons de cette préparation nous autorise à la recommander à la profession.

NAISSANCES.

—A Waterloo, P. Q., le 16 juillet, la dame de Joseph Ducharme, Ecr., M.D., une fille.

—A Southbridge, Mass., le 24 juillet dernier, la dame du Dr. J. A. Robillard, un fils.

—A Gentilly, le 29 juillet dernier, la dame de J. E. A. Lanouette, M. D., un fils.